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野球部 南勢大会 がんばった

3 月 18 日（土）に松阪多気、伊勢度会、鳥羽志摩、尾鷲北牟婁、熊野

南牟婁の代表が集まり、南勢大会が開催されました。豊浜中

鳥羽志摩代表の鳥羽東中と対戦しましたが、惜しくも１－５で負けてし

まいました。しかし、伊勢度会代表として堂々とした戦いぶりでした。

 

※卒業式での式辞の内容です。一部略

４７名の卒業生の皆さんが手にした卒業証書は、担任の先生が一文字一文字心を込めて書いた、

まさに世界に一つだけの卒業証書です。

最初は、「大人しい生徒たち」と思っていましたが、内に秘めたるパワーのすごさに驚きの連続

でした。連合陸上の応援練習では、当日応援に行けないにもかかわらず、なぜこんなに一生懸命、

一途に応援練習ができるのかと思いました。そこには打算的に物事を判断することを超えた崇高な

精神とともに、人間として一番大切なことを皆さんから教えられました。

部活動においても、率先して下級生を引っ張る姿が見られ、不利な状況にもかかわらず、県大会、

東海大会へと、大健闘してくれました。音楽部も地域や社会福祉施設での演奏活動を行い、聴いて

くれた人たちに幸せな空間をプレゼントしてくれました。

文化祭の合唱コンクールでは、さすが、

剣な取組の様子など、皆さんの一生懸命に取り組む姿は、ここにいる後輩たちにきっと受け継がれ

ることでしょう。 

（卒業生にむけて）ある会社の社長さんは面接試験の時、決まって次の質問をします。「あなた

はこれまで運が良かったですか。運が悪かったですか。」「運が悪かった」と答えた人は、どんな

に試験の成績が良くても受からなかったそうです。なぜなら、「運が悪かった」と答えた人は、自

分にはお金がなくてやりたいことができなかった。あの人と出会えていれば今こんなところにいな

かった。あの人と出会ってしまったので今自分はこんなに苦労している。自分がうまくいかなかっ

たことを周りのせいにばかりしているからです。「運が良かった」と答えた人は、自分がどん底で

苦しんでいるときも、周りの人に支えられたり、温かい声をかけられたりして、もっと努力するこ

との大切さを学んだり、感謝する心をもち続けている人だからだと思います。このエピソードから

皆さんに言いたいことは二つ。「自分がどんなに苦しいときも人のせいにせず、自分で切り拓いて

いってほしい」ということ、「常に周りの人に感謝できる優しい心をもってほしい」ということ。

（保護者の皆様へ）お子様たちが生きるこれからの時代は、変化の激しい混沌とした時代になる

ことが予想されます。しかし、どんな困難に出会っても、本校で学んだことを基礎に

らの人生を力強く生き抜いてくれるものと信じております。
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がんばった！！ 

日（土）に松阪多気、伊勢度会、鳥羽志摩、尾鷲北牟婁、熊野

南牟婁の代表が集まり、南勢大会が開催されました。豊浜中は１回戦、

鳥羽志摩代表の鳥羽東中と対戦しましたが、惜しくも１－５で負けてし

まいました。しかし、伊勢度会代表として堂々とした戦いぶりでした。 

卒業式での式辞の内容です。一部略      （卒業生は地域の回覧板か HP

４７名の卒業生の皆さんが手にした卒業証書は、担任の先生が一文字一文字心を込めて書いた、

まさに世界に一つだけの卒業証書です。 

、「大人しい生徒たち」と思っていましたが、内に秘めたるパワーのすごさに驚きの連続

でした。連合陸上の応援練習では、当日応援に行けないにもかかわらず、なぜこんなに一生懸命、

一途に応援練習ができるのかと思いました。そこには打算的に物事を判断することを超えた崇高な

精神とともに、人間として一番大切なことを皆さんから教えられました。 

部活動においても、率先して下級生を引っ張る姿が見られ、不利な状況にもかかわらず、県大会、

東海大会へと、大健闘してくれました。音楽部も地域や社会福祉施設での演奏活動を行い、聴いて

に幸せな空間をプレゼントしてくれました。 

文化祭の合唱コンクールでは、さすが、３年生という合唱でした。そして

剣な取組の様子など、皆さんの一生懸命に取り組む姿は、ここにいる後輩たちにきっと受け継がれ

ある会社の社長さんは面接試験の時、決まって次の質問をします。「あなた

はこれまで運が良かったですか。運が悪かったですか。」「運が悪かった」と答えた人は、どんな

に試験の成績が良くても受からなかったそうです。なぜなら、「運が悪かった」と答えた人は、自

分にはお金がなくてやりたいことができなかった。あの人と出会えていれば今こんなところにいな

かった。あの人と出会ってしまったので今自分はこんなに苦労している。自分がうまくいかなかっ

たことを周りのせいにばかりしているからです。「運が良かった」と答えた人は、自分がどん底で

んでいるときも、周りの人に支えられたり、温かい声をかけられたりして、もっと努力するこ

との大切さを学んだり、感謝する心をもち続けている人だからだと思います。このエピソードから

皆さんに言いたいことは二つ。「自分がどんなに苦しいときも人のせいにせず、自分で切り拓いて

いってほしい」ということ、「常に周りの人に感謝できる優しい心をもってほしい」ということ。

お子様たちが生きるこれからの時代は、変化の激しい混沌とした時代になる

ことが予想されます。しかし、どんな困難に出会っても、本校で学んだことを基礎に

らの人生を力強く生き抜いてくれるものと信じております。 

確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成
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校長 中辻浩行  

南勢地域を中心とした中学生の硬式野

伊勢志摩ボーイズ」が県予選を勝ち抜き、

に出場することとなりました。豊浜中

年生の石橋利久石橋利久石橋利久石橋利久さんと中世古中世古中世古中世古翔海翔海翔海翔海

します。頑張って！！ 

HPで確認してください。） 

４７名の卒業生の皆さんが手にした卒業証書は、担任の先生が一文字一文字心を込めて書いた、

、「大人しい生徒たち」と思っていましたが、内に秘めたるパワーのすごさに驚きの連続

でした。連合陸上の応援練習では、当日応援に行けないにもかかわらず、なぜこんなに一生懸命、

一途に応援練習ができるのかと思いました。そこには打算的に物事を判断することを超えた崇高な

 

部活動においても、率先して下級生を引っ張る姿が見られ、不利な状況にもかかわらず、県大会、

東海大会へと、大健闘してくれました。音楽部も地域や社会福祉施設での演奏活動を行い、聴いて

そして授業中や掃除の時の真

剣な取組の様子など、皆さんの一生懸命に取り組む姿は、ここにいる後輩たちにきっと受け継がれ

ある会社の社長さんは面接試験の時、決まって次の質問をします。「あなた

はこれまで運が良かったですか。運が悪かったですか。」「運が悪かった」と答えた人は、どんな

に試験の成績が良くても受からなかったそうです。なぜなら、「運が悪かった」と答えた人は、自

分にはお金がなくてやりたいことができなかった。あの人と出会えていれば今こんなところにいな

かった。あの人と出会ってしまったので今自分はこんなに苦労している。自分がうまくいかなかっ

たことを周りのせいにばかりしているからです。「運が良かった」と答えた人は、自分がどん底で

んでいるときも、周りの人に支えられたり、温かい声をかけられたりして、もっと努力するこ

との大切さを学んだり、感謝する心をもち続けている人だからだと思います。このエピソードから

皆さんに言いたいことは二つ。「自分がどんなに苦しいときも人のせいにせず、自分で切り拓いて

いってほしい」ということ、「常に周りの人に感謝できる優しい心をもってほしい」ということ。 

お子様たちが生きるこれからの時代は、変化の激しい混沌とした時代になる

ことが予想されます。しかし、どんな困難に出会っても、本校で学んだことを基礎にして、これか

確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様へ保護者の皆様へ保護者の皆様へ保護者の皆様へ    

１年間 PTA活動や様々な学校行事にご協力とご支援をいただき、大変ありがとうございました。無事

に１年が終わろうとしております。新年度に向けて

取り組んでいきますので、よろしくお願いします。

 先日の卒業式。すばらしい卒業式でした。準備から当日の歌など、本当にありがとう。

 さて、早いものでもう１年がたとうとしています。この後教室で皆さんが手にする通知表には、「進級」

の文字が書かれているでしょう。ここにいる皆さん全員の進級を改めて認めます。

 思えば２年生の皆さんとの最初の出会いで、どんなことを話したか覚えていますか。青山学院大学の駅伝

部の原監督の言葉で、「夢が目標に、目標が課題に、課題が日課となって生活に組み込まれていく。こうし「夢が目標に、目標が課題に、課題が日課となって生活に組み込まれていく。こうし「夢が目標に、目標が課題に、課題が日課となって生活に組み込まれていく。こうし「夢が目標に、目標が課題に、課題が日課となって生活に組み込まれていく。こうし

た環境に置かれた人間が強くならないはずがない。」た環境に置かれた人間が強くならないはずがない。」た環境に置かれた人間が強くならないはずがない。」た環境に置かれた人間が強くならないはずがない。」

１年生の皆さんは入学式にした話しを覚えていますか。

と根を張り、思いやりの気持ちと、知識と知恵をもち、みんな仲良く学校生活を送ってほしい」と根を張り、思いやりの気持ちと、知識と知恵をもち、みんな仲良く学校生活を送ってほしい」と根を張り、思いやりの気持ちと、知識と知恵をもち、みんな仲良く学校生活を送ってほしい」と根を張り、思いやりの気持ちと、知識と知恵をもち、みんな仲良く学校生活を送ってほしい」

した。どうですか。１年間で２年生の皆さんは強くなりましたか。１年生の皆さんは思い描いた学校生活が

おくれましたか。それぞれの授業で皆さんは

これは「めあてと振り返り」を持って取り組んだ授業と、そうでない授業と学力の定着率が明らかに違うこ

とが証明されているからです。皆さんの生活も同じです。この１年間のことを

新年度に向けてめあてめあてめあてめあてをもってください。きっと違った１年間になるはずです。春休みは

あてと振り返り」を意識して、交通事故や安全に注意して、元気に４月６日に会いましょう。

 

《《《《    ４４４４月月月月のののの行事予定行事予定行事予定行事予定    》》》》 

6日（木） 着任式・始業式、入学式準備

     （昼まで 給食なし） 

      豊浜西小・豊浜東小入学式

7日（金） 入学式（昼まで 給食なし）

10日（月） 給食開始、新入生オリエンテーション

      身体測定 

11日（火） クラブ紹介、地区集会(予定

12日（水） 授業開始、認証式 

13日（木） 内科検診 

15日（土） 授業参観・PTA 総会（土曜授業）

     （昼まで） 

18日（火） 全国学力・学習状況調査（

みえスタディチェック（

20日（木） 歯科検診 

26日（水）～28日（金）3 年生修学旅行

27日（木） 1・2年生校外学習(弁当必要

 

※一部変更することもあります。 

 

※資源回収は５月２７日（土）雨天２８日（日）の

予定です 

 

≪≪≪≪    

３月１４日に、学校評議員の方々に集まっていただき

ケートや保護者アンケートに加え、教職員の自己評価をもとに、ご指導やご助言をいただきました。

【評価内容要約】                               

○生徒の満足度が高いことは評価できる。

○小規模校では、人間関係も固定されてしまうので、ある程度、こちらかの働きかけが必要になってくる。

○生徒数が多い学校だからできることがあるが、生徒数が少ない豊浜中だからこそできることや目が届くことがあ

ると思う。引き続きしっかりと見ていってほしい。

活動や様々な学校行事にご協力とご支援をいただき、大変ありがとうございました。無事

に１年が終わろうとしております。新年度に向けても、生徒全員、１人の漏れもなく、教育活動に全力で

取り組んでいきますので、よろしくお願いします。 

修了式の話 

先日の卒業式。すばらしい卒業式でした。準備から当日の歌など、本当にありがとう。

さて、早いものでもう１年がたとうとしています。この後教室で皆さんが手にする通知表には、「進級」

う。ここにいる皆さん全員の進級を改めて認めます。

思えば２年生の皆さんとの最初の出会いで、どんなことを話したか覚えていますか。青山学院大学の駅伝

「夢が目標に、目標が課題に、課題が日課となって生活に組み込まれていく。こうし「夢が目標に、目標が課題に、課題が日課となって生活に組み込まれていく。こうし「夢が目標に、目標が課題に、課題が日課となって生活に組み込まれていく。こうし「夢が目標に、目標が課題に、課題が日課となって生活に組み込まれていく。こうし

た環境に置かれた人間が強くならないはずがない。」た環境に置かれた人間が強くならないはずがない。」た環境に置かれた人間が強くならないはずがない。」た環境に置かれた人間が強くならないはずがない。」という話をしました。 

１年生の皆さんは入学式にした話しを覚えていますか。「根・仁・知・和」「根・仁・知・和」「根・仁・知・和」「根・仁・知・和」という文字で

と根を張り、思いやりの気持ちと、知識と知恵をもち、みんな仲良く学校生活を送ってほしい」と根を張り、思いやりの気持ちと、知識と知恵をもち、みんな仲良く学校生活を送ってほしい」と根を張り、思いやりの気持ちと、知識と知恵をもち、みんな仲良く学校生活を送ってほしい」と根を張り、思いやりの気持ちと、知識と知恵をもち、みんな仲良く学校生活を送ってほしい」

した。どうですか。１年間で２年生の皆さんは強くなりましたか。１年生の皆さんは思い描いた学校生活が

おくれましたか。それぞれの授業で皆さんは「めあてと振り返り」「めあてと振り返り」「めあてと振り返り」「めあてと振り返り」を持って授業に取り組んだと思います。

これは「めあてと振り返り」を持って取り組んだ授業と、そうでない授業と学力の定着率が明らかに違うこ

んの生活も同じです。この１年間のことを振り返って振り返って振り返って振り返って

をもってください。きっと違った１年間になるはずです。春休みは

あてと振り返り」を意識して、交通事故や安全に注意して、元気に４月６日に会いましょう。

 

着任式・始業式、入学式準備 

豊浜西小・豊浜東小入学式 

給食なし） 

給食開始、新入生オリエンテーション 

予定) 

総会（土曜授業） 

全国学力・学習状況調査（3年生） 

みえスタディチェック（1・2年生） 

年生修学旅行 

弁当必要) 

※資源回収は５月２７日（土）雨天２８日（日）の 

新年度の生徒会の役員

 ３月１５日（水）生徒会役員立会演説会

われました。なんと６人の

立候補してくれました。立候補者

ぞれ自分の思いを述べました

いう思いはもちろんのこと

い」「人の前に出ることを

め」など、個人の思いも十分

して、１、２年生の人たちもみんな

ていました。これだけ豊浜中

れている人がいることにうれしく

も全員ですばらしい豊浜中

２９年度 役員 

会 長 2A 橘  涼 

副会長 2B 中北  凜 

    2B 早川 祐真 

書 記 2A 佐々木 菖 

    2A 大陽 尚央 

会 計 2B 楠  英樹 

    平成平成平成平成２２２２８８８８年度年度年度年度    学校関係者評価学校関係者評価学校関係者評価学校関係者評価    ≫≫≫≫    

に集まっていただき、本年度の学校関係者評価をしていただきました。生徒アン

ケートや保護者アンケートに加え、教職員の自己評価をもとに、ご指導やご助言をいただきました。

                               

○生徒の満足度が高いことは評価できる。部活動については様々な価値観があり、難しい問題である。

小規模校では、人間関係も固定されてしまうので、ある程度、こちらかの働きかけが必要になってくる。

生徒数が多い学校だからできることがあるが、生徒数が少ない豊浜中だからこそできることや目が届くことがあ

引き続きしっかりと見ていってほしい。 

表彰表彰表彰表彰                おめでとう！卓球部、バレー部おめでとう！卓球部、バレー部おめでとう！卓球部、バレー部おめでとう！卓球部、バレー部

    南勢地区中学卓球大会

 第１回はまゆう杯バレーボール大会

 優秀選手 右京柚月、山口明莉

活動や様々な学校行事にご協力とご支援をいただき、大変ありがとうございました。無事

全員、１人の漏れもなく、教育活動に全力で

先日の卒業式。すばらしい卒業式でした。準備から当日の歌など、本当にありがとう。 

さて、早いものでもう１年がたとうとしています。この後教室で皆さんが手にする通知表には、「進級」

う。ここにいる皆さん全員の進級を改めて認めます。 

思えば２年生の皆さんとの最初の出会いで、どんなことを話したか覚えていますか。青山学院大学の駅伝

「夢が目標に、目標が課題に、課題が日課となって生活に組み込まれていく。こうし「夢が目標に、目標が課題に、課題が日課となって生活に組み込まれていく。こうし「夢が目標に、目標が課題に、課題が日課となって生活に組み込まれていく。こうし「夢が目標に、目標が課題に、課題が日課となって生活に組み込まれていく。こうし

という文字で「大地にしっかり「大地にしっかり「大地にしっかり「大地にしっかり

と根を張り、思いやりの気持ちと、知識と知恵をもち、みんな仲良く学校生活を送ってほしい」と根を張り、思いやりの気持ちと、知識と知恵をもち、みんな仲良く学校生活を送ってほしい」と根を張り、思いやりの気持ちと、知識と知恵をもち、みんな仲良く学校生活を送ってほしい」と根を張り、思いやりの気持ちと、知識と知恵をもち、みんな仲良く学校生活を送ってほしい」と話しま

した。どうですか。１年間で２年生の皆さんは強くなりましたか。１年生の皆さんは思い描いた学校生活が

を持って授業に取り組んだと思います。

これは「めあてと振り返り」を持って取り組んだ授業と、そうでない授業と学力の定着率が明らかに違うこ

振り返って振り返って振り返って振り返ってください。そして

をもってください。きっと違った１年間になるはずです。春休みは短いですが、「め

あてと振り返り」を意識して、交通事故や安全に注意して、元気に４月６日に会いましょう。 

役員が決まりました！ 

生徒会役員立会演説会と投票が行

の役員の枠に１２人もの人が

立候補者と推薦責任者がそれ

べました。豊浜中を良くしようと

いはもちろんのこと、「先輩たちのようになりた

ることを避けてきた自分を変えるた

十分に伝わってきました。そ

たちもみんな真剣に演説を聞い

豊浜中のことを真剣に思ってく

がいることにうれしく思いました。新年度

豊浜中にしていきましょう！ 

 

 

 

 

  

、本年度の学校関係者評価をしていただきました。生徒アン

ケートや保護者アンケートに加え、教職員の自己評価をもとに、ご指導やご助言をいただきました。 

                               ※詳しくは、ＨＰに掲載 

部活動については様々な価値観があり、難しい問題である。 

小規模校では、人間関係も固定されてしまうので、ある程度、こちらかの働きかけが必要になってくる。 

生徒数が多い学校だからできることがあるが、生徒数が少ない豊浜中だからこそできることや目が届くことがあ

おめでとう！卓球部、バレー部おめでとう！卓球部、バレー部おめでとう！卓球部、バレー部おめでとう！卓球部、バレー部    

南勢地区中学卓球大会 男子Ｂチーム ３位 

第１回はまゆう杯バレーボール大会 優勝 

右京柚月、山口明莉 


